
Patricia Ponce participó en Puerto San Martín

Bueno se corrió en puerto san Martin rosario. Primer puesto. Bueno les cuento que corrí
a un ritmo muy tranquilo. Quiero agradecer a toda la organización .como nos antendiron
a todos .

felicitaciones

.y quiero agradecer a toda mi gente querida abrazo enorme gracias.

VER AQUI VIDEOS Y FOTO

https://www.facebook.com/photo?fbid=6687844367976671&set=pcb.6687848141309627

